
個  人  質  疑  質  問 

 

志政会  松 岡 廣 幸 議員 

                              （一問一答方式） 

 

１ 屋台文化保存連絡会による播州屋台会館新設要望について 

 (1) 清元市政の播州屋台会館新設に対するこれまでの向き合い方全般について 

 (2) 特別史跡姫路城跡保存活用計画について 

 (3) 文化庁に対しての姿勢 

 (4) ハードルとして何があるのか？ 

 (5) 週刊文春の市長発言内容について 

（市長、副市長、教育長、関係局長） 
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